54,23%





\$1.220.250

Difusión:

Ocupación:

En suma, son poco menos de cuatro hectáreas de inmuebles fiscales que eran utilizados para cometer diversos ilícitos e impedían la libre circulación. Arica se posiciona como la región con más hectáreas desalojadas en el país.

1 Ministerio de Bienes Nacionales concretó una nueva restitución de más de 1.6 hectáreas en el sector Punta Condori, en la salida norte de Arica. La idea de la recuperación de tres inmuebles fiscales dice relación con la afectación de la seguridad pública y sanitaria, en el sentido que el terreno se convirtió en el epicentro de actividades delictuales, con la presencia de un estacionamiento informal de camiones. venta ilegal de combustible, una precaria vulcanización, tráfico de drogas, además de venta de licor y comida sin las condiciones mínimas de salubridad.

Además, se han recibido denuncias del terminal de microbuses, el cual se encuentra al lado de esta toma ilegal, pues se ha coartado el libre acceso al sector, obstruvendo su circulación. En tanto, la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE) ha denunciado el robo de energía eléctrica, pasando los cables bajo la línea del tren, locual es



SE RESTITUYERON MÁS DE 1,6 HECTÁREAS EN PUNTA CONDORI, A LA SALIDA NORTE DE LA CIUDAD, ESPACIO MAL UTILIZADO.

un peligro constante.

La ministra de Bienes Nacionales, Marcela Sandoval destacó el trabajo coordinado con la Delegación Presidencial Regional, Fiscalía, PDI y Carabineros, añadiendo que "en este sector teníamos antecedentes de acciones delictuales como venta ilegal de alcohol, de combustible, robo de energía y alteraciones al suministro eléctrico. Por eso debíamos actuar de manera rápida v restituir esos terrenos, así como lo hemos hecho con más de 200 hectáreas en Arica en la presente administración"

## MAYOR ORDEN PÚBLICO

El delegado presidencial Ricardo Sanzana por su parte, indicó que "este es

un terreno que hemos desalojado por lo menos en dos oportunidades y que nuevamente fue tomado y utilizado para acciones que van contra la normativa. No vamos a permitir las tomas de terrenos del Estado y aquellos espacios que hayan sido tomados, vamos a seguir recuperándolos. Aquí tenemos acciones concretas para devol-

ver la tranquilidad a la población y generar un mayor orden público, seguridad y certezas que en un estado de derecho como el nuestro, las reglas y las normativas se deben respetar'

En tanto Paulina Brito, fiscal SACFI (Sistema de Análisis Criminal y Focos Investigativos) de Arica y Parinacota señaló que "la

idea es ir erradicando todos estos puntos, donde existen antecedentes de diversos ilícitos, eliminando así los riesgos y favorecer la seguridad de las personas. Tenemos una buena coordinación con el seremi y eso nos ha permitido recuperar una cantidad importante de terrenos tomados. Pero esto no se detiene aquí. Queremos seguir trabajando, pues somos la región que lleva más hectáreas desalojadas en todo el país".

## DESALOJO EN CHAPISCA

De acuerdo a lo mencionado por la ministra Marcela Sandoval, hace unos días se produjo la recuperación de casi dos hectáreas en el sector Chapisca, en el Valle de Lluta, las cuales estaban siendo ocupadas de manera ilegal por un particular, quien a su vez lucraba con el inmueble al arrendarlo a terceras personas. La idea fue recuperar el terreno para restituir caminos de acceso de pequeños agricultores que no podían desarrollar sus labores diarias con normalidad por no contar con rutas seguras.